

Von: **Wiener Orchideengesellschaft** wog.mitgliederservice@gmail.com 
Betreff: Achtung - Absage der geplanten Vereinstreffen wegen der seit 21.9. geltenden Covid-19 Personenobergrenzen für Veranstaltungen
Datum: 24. September 2020 um 11:59
An: Wiener Orchideengesellschaft wog.mitgliederservice@gmail.com



Sehr geehrtes Vereinsmitglied,
liebe Orchideenfreundin, lieber Orchideenfreund!

Mit der [11. Novelle der Covid-19 Lockerungsverordnung](#) wurden Rahmenbedingungen für Veranstaltungen geschaffen, die uns die Wiederaufnahme der WOG Vereinstreffen ab Oktober 2020 leider unmöglich machen. **Seit 21.9. sind Veranstaltungen in geschlossenen Räumen nur mehr für max. 10 Personen gestattet.** Die derzeitigen Anmeldungen und bisherigen Erfahrungen zeigen, dass wir diese Grenze in jedem Fall übersteigen würden. Deshalb hat sich der Vorstand dazu entschlossen, die **geplanten Treffen für Oktober abzusagen**. Ob und in welcher Form die die Treffen im November und die Weihnachtsfeier im Dezember stattfinden können, machen wir von den aktuellen Verordnungen des Gesundheitsministeriums in diesem Zeitraum abhängig. Bitte entnehmen Sie aktuelle Informationen zu den Terminen dem [Kalender](#) unserer Homepage.

Wir bedauern sehr, dass die steigenden Infektionszahlen und die damit verbundenen Maßnahmen für Gastronomie und private Vereine diese kurzfristigen Absagen notwendig machen. Gleichzeitig sind wir uns der Verantwortung für Ihre und unsere Gesundheit bewusst. Wir vertrauen auf Ihr Verständnis.

Für Ihre Fragen stehen wir jederzeit gerne zur Verfügung.
Bleiben Sie gesund & hoffentlich bis bald!



Ihre Wiener Orchideengesellschaft
Mitgliederservice - Elisabeth Mejstrik